

MOHAMMED EL GHAZOUANI CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN CASTELLÓN COMUNIDAD VALENCIANA



¡Hola! Me llamo Mohammed y tengo 26 años. Actualmente soy voluntario de Cruz Roja en Castellón (Comunidad Valenciana), y más concretamente soy voluntario en Cooperación Internacional, en el proyecto Espacio Solidario, en acciones de medio ambiente y en el Programa de Ocio y Tiempo Libre con jóvenes discapacitados psíquicos.

Soy voluntario por solidaridad, para ayudar al más vulnerable. Además estoy en Cruz Roja porque en la organización me ayudaron como inmigrante la primera vez que vine a España a aprender el idioma castellano e informarme de la situación legal, social y de otras cosas.

Conocí la institución a través de un paisano, y llevo en ella desde hace dos años y dos meses.

Lo que más me satisface de mi actividad voluntaria es el trabajar en equipo con los voluntarios y voluntarias y contar con el apoyo de los profesionales de Cruz Roja.

Lo que me aporta ser voluntario de Cruz Roja: la formación continua.

Mi mejor recuerdo o experiencia en la organización es la satisfacción de los usuarios del programa de ocio y tiempo libre con jóvenes discapacitados psíquicos y la gratitud de sus padres al no discriminarme por ser de otro país.